

LA LLEGADA A LONDRES

Londres 4. El presidente de Argentina, Arturo Frondizi ha llegado al aeropuerto inglés de Gatwick, a las diez y cuarto, después de un rápido vuelo desde el aeropuerto holandés de Ypenburg. El presidente argentino que ha realizado un viaje por Holanda, como invitado de honor del Gobierno de la Reina Juliana, pasará tres días en Inglaterra, también como invitado oficial. En el aeropuerto fué recibido por el secre-

tario de Estado para Aire, George Ward, en nombre del primer ministro, Harold Macmillan y del Gobierno. También se encontraban presentes el embajador argentino, Teodoro Hartung y miembros de la Embajada.

Después de pasar revista a una guardia de honor que le rindió honores, el presidente y su séquito montaron en el tren que había de conducirles en un viaje de cuarenta y cinco minutos, hasta la estación de Victoria, en Londres, donde le esperaba el recibimiento oficial.

A su llegada a la estación Victoria, Frondizi recibió la bienvenida por boca del conde de Westmorland, y del lord Chamberlain, en nombre de la Reina, y del primer ministro, Macmillan, que estaba acompañado por el secretario del Foreign Office, Selwyn Lloyd, el canciller del Exchequer, Deryick Heathcoat y otros miembros del Gobierno. Una gran multitud, entre la que destacaban los miembros de la colonia argentina, vitoreó al presidente Frondizi.

Después de las presentaciones de rigor, Frondizi subió con su esposa a un coche que les condujo a la Embajada, en la plaza Belgrave, donde el presidente residirá durante su estancia en Inglaterra.

El periódico "Sunday Times" describe al presidente Arturo Frondizi como un ejemplo de la nueva generación de brillantes estadistas sudamericanos y pide que Europa occidental e Inglaterra se apliquen a ayudar a Iberoamérica para elevar su nivel de vida.